

Wenn

Ausgangspunkt: Verwaltung hat früh mit der Umsetzung einzelner Reformelemente begonnen.

ODER

Verwaltung hat in Einzelbereichen isolierte Ansätze entwickelt.

Dann

Notwendigkeit der Prüfung sehr wahrscheinlich gegeben.

Wie?

1. Problemlage und Dringlichkeit beschreiben
2. Auftrag holen
3. Arbeitsgruppe bilden Maxime: Klein aber fein
4. Diskussion anhand von Checklisten
(d.h. strukturiert und zielorientiert diskutieren)
5. Belange des neuen kommunalen Rechnungswesens berücksichtigen
6. Sachstand mit den Verantwortlichen diskutieren
7. Lösungsstrategie entwickeln